



**AUF GROSSE FAHRT** begab sich in den Herbstferien die Frauen- und Mädchen-Abteilung der Spvgg. Bad Nauheim. Drei Spielerinnen des Frauenteam sowie ein Großteil der Spielerinnen der U14 und U16 samt Betreuerstab hatten die spanische Ferieninsel Mallorca für ein intensives Trainingslager ausgewählt. Das Trainingsprogramm beinhaltete auch Strandläufe sowie ausgedehnte Radtouren. Das Freizeitvergnügen und kulturelle Programmpunkte kamen allerdings nicht zu kurz. Zum Abschluss des sportlichen Programms maß sich

die Spvgg. Bad Nauheim in einem Fußballspiel mit der Frauenmannschaft von CE Escolar Capdepra. In einer besonders kämpferisch auf hohem Niveau stehenden Partie errangen die Gäste aufgrund einer herausragenden zweiten Halbzeit ein leistungsgerechtes 2:2-Unentschieden. Für die Bad Nauheimerinnen trafen Alena Becker und Lara Sauer. Die Fahrt wurde unterstützt durch eine finanzielle Zuwendung seitens der Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim«.

(sto/Foto: pv)